

Ressort: Sport

Formel 1: Bottas gewinnt Saisonauftakt in Australien

Melbourne, 17.03.2019, 08:12 Uhr

GDN - Mercedes-Pilot Valtteri Bottas hat das erste Formel-1-Rennen der Saison in Australien gewonnen. Für die schnellste Rennrunde bekam er zudem einen Extrapunkt.

Zweiter in Melbourne wurde sein Teamkollege Lewis Hamilton. Der Titelverteidiger war von der Pole gestartet, hatte die Führung aber beim Start an Bottas verloren. Den dritten Platz auf dem Podium nahm Max Verstappen (Red Bull) ein. Auf den weiteren Plätzen folgten Sebastian Vettel (Ferrari), Charles Leclerc (Ferrari), Kevin Magnussen (Haas F1), Nico Hülkenberg (Renault) und Kimi Räikkönen (Alfa Romeo). Lance Stroll (Racing Point) holte auf Rang neun zwei Punkte für die WM-Wertung, Daniil Kvyat (Toro Rosso) auf dem zehnten Platz einen Punkt. Das nächste Formel-1-Rennen findet in zwei Wochen in Bahrain statt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121744/formel-1-bottas-gewinnt-saisonauftakt-in-australien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com